

## Valencia, segunda etapa de 'España se Mueve por la Inclusión'



**Valencia** acogió la segunda etapa de la iniciativa '**España se Mueve por la Inclusión**'. El objetivo es recorrer diversas localidades españolas para promocionar la inclusión a través del deporte, en colaboración con entidades como el **Comité Paralímpico Español** y el **Consejo Superior de Deportes**.

El proyecto pretende normalizar el deporte para personas con capacidades diferentes, valorando el esfuerzo de superación que les supone, así como educar en valores, a niños y a mayores. También, informar y orientar a los profesionales de colegios, clubes o asociaciones deportivas sobre la inclusión a través del deporte.

Tras el inicio del año pasado en **Leganés**, en Valencia participaron más de 200 escolares, que se mostraron entusiasmados con cada una de las actividades propuestas. A esta sesión matutina acudió la **concejala de Deportes, Rocío Gil**, que no quiso perderse este evento.

Por la tarde, se celebró una mesa redonda, moderada por **Fernando Soria**, periodista deportivo y **director de España se Mueve**, en la que se expusieron situaciones relacionadas con las actividades deportivas para personas de capacidades diferentes en el ámbito local, nacional y europeo. Asistieron cerca de un centenar de personas.

Participaron **Gabriel Melis** (presidente de la Federació D'Esports Adaptats de la Comunitat Valenciana), **Jesús Biviá** (de la empresa ERRE Arquitectura), **Marc Declercq** (secretario general de la Federación Europea de Pickleball) y **Celia Garrote** (gerente de la Federación Española de Deportistas con Discapacidad Intelectual).

Esta actividad, enmarcada en los proyectos que España se Mueve desarrolla en el marco **Erasmus+** de la **Comisión Europea**, tiene el objetivo de concienciar a la ciudadanía sobre las enormes posibilidades de inclusión de personas con discapacidad física o mental o, pertenecientes a colectivos que sufren discriminación como el de las mujeres,

LGTBI, refugiados o mayores. Además, se promocionará la salud a través del deporte dando visibilidad a deportistas, asociaciones y clubes de la localidad que fomentan la inclusión a través del deporte y la actividad física.

Esta acción, que se realiza en colaboración con el **Comité Paralímpico Español**, cuenta con el apoyo del **Consejo Superior de Deportes** y la **Fundación Deporte Joven**, siempre pendientes de las iniciativas relacionadas con la inclusión a través del deporte. Colaboran también la **Gasol Foundation**, la **Asociación Española de la Prensa Deportiva**, **Radio Marca**, la **Federación Española de Tenis** y la **Asociación Española de Pickleball**.

Las localidades interesadas en formar parte de esta campaña pueden ponerse en contacto con EsM a través del correo electrónico: [info@espanasemueve.es](mailto:info@espanasemueve.es)

### **EsM, Media Partner de la Gasol Foundation**



España se Mueve participó como **Media Partner** en la tercera edición de la '**Jornada Actíivate**', organizada por la **Gasol Foundation**. Durante el encuentro, inaugurado por **Pau Gasol**, se destacó qué podemos hacer como sociedad para conseguir que los niños se desarrollen en entornos promotores de la actividad física y la salud. El evento, que ofreció tres mesas redondas con expertos y atletas de primer nivel, fue seguido en streaming por más de un millar de personas.

**Link to Original article:** <https://www.fagde.org/direccion-y-gestion-del-deporte-no-38/valencia-segunda-etapa-de-espana-se-mueve-por-la-inclusion?elem=318968>